



## AVIS DE NOMINATION D'UNE DIRECTRICE GÉNÉRALE

Bonjour à tous!

Comme vous le savez, le SPBQ était en recherche d'une nouvelle ressource à la direction générale.

Nous sommes heureux de vous annoncer que madame Laurie Godin, auparavant directrice des affaires économiques du SPBQ, a été nommée au poste de directrice générale du SPBQ.

Notez que madame Godin occupait le poste de directrice générale par intérim depuis décembre dernier et que c'est hier, sur décision unanime du conseil d'administration, que la direction lui a été officiellement confiée.

Nous souhaitons bon succès à Laurie dans ses nouvelles fonctions.

Le Conseil d'administration